

# *Más de 40 entidades de China donan materiales de salud a Cuba*

---



Beijing, 15 mar (RHC) Más de 40 empresas e instituciones de China prepararon donaciones de suministros médicos para ayudar a Cuba a reforzar su capacidad de enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

El embajador de la isla en el país asiático, Carlos Miguel Pereira, detalló que algunas de esas entidades ya enviaron sus contribuciones y otras aguardan por los espacios necesarios para los embarques aéreos.

Mencionó entre los donadores a la misión diplomática de China en Cuba, varios ministerios, dependencias gubernamentales y del Partido Comunista, la oficina de Asuntos Exteriores de Henan, así como las firmas SKN, Xiamen Carisol, Geely, Beijing Rosa, BPL, Changheber, Shanghai Suncuba y Beya Time, entre otras.

Destacó también las iniciativas con similar propósito de exbecarios chinos en la isla, la comunidad de cubanos residentes, el proyecto cultural La Casa de David y las asociaciones de Estudiantes retornados de Occidente, la Nacional de Medicamentos y de Amistad de Zhongshan.

En esta jornada Pereira recibió de forma simbólica la contribución de la Universidad de Estudios Extranjeros de la provincia de Hebei, cuyo rector, Sun Jianzhong, reiteró la voluntad de profundizar la cooperación bilateral en materia educativa y sanitaria, en el contexto de las celebraciones por los 60

años de relaciones diplomáticas.

También el cónsul general en Shanghái, Néstor Torres, recogió este miércoles el aporte de las oficinas de Asuntos Exteriores de dicha municipalidad y del distrito de Minhang para las provincias de La Habana y Santiago de Cuba.

Por otro lado, Pereira resaltó en un artículo de prensa que la solidaridad se impone y se abre paso en medio de la dura y decisiva batalla contra la neumonía, y pese a los intentos de Estados Unidos por perseguirla y criminalizarla.

Se refirió, entre otras cuestiones, al malestar entre muchos amigos chinos y de otras partes del mundo por el empeño de Washington de endurecer el bloqueo económico, financiero y comercial contra Cuba y obstaculizar la llegada de ayuda médica, como la del gigante del comercio electrónico Alibaba.

Tras ese incidente varios medios de la prensa local dedican espacio a reflejar los efectos negativos de la política hostil de la Casa Blanca e incluso algunos como Global Times y China.org entrevistaron al diplomático sobre el tema y la realidad de la mayor de las Antillas. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219862-mas-de-40-entidades-de-china-donan-materiales-de-salud-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**